

水泳指導が始まります♪

6月17日(月)より、水泳指導が始まります。先日、学年集会を開き、「水泳に臨むために」という話をしました。水泳が好きな児童は多く、楽しみにしている様子も見られます。しかし、水泳は、危険との隣り合わせです。子供たちが安全に水泳を終えるために、①しっかり話を聞くこと、②聞いていない・危険

な行為をしたなどの人は、即上がってもらい、その時間は見学になること、などの話をしました。命よりも大切なものはありません。みんなでお互いにルールを守って、楽しく学習していきたいと思います。おうちでも、お話をしてくだされば、ありがいです。



17日の朝に、必ず**水泳カードのご記入をお願いいたします**。カードに記入がないと、入れません。また、水着の名札が薄くなっていないか、水着が入るかなどの確認も、この土日曜日で必ずお願いいたします。

習字の墨に関する「知恵袋」(お知らせ)

3年生になり、書写が習字になりました。墨が散ったり付いたりすると、取れないので、大変ご心配をおかけ しております。

先日、漂白しても取れなかった墨が付いた布を、ほぼ元通りにして見せてきてくれたお子さんがおられました。落とし方を保護者の方にお聞きしました。

- ① ごはんをつぶして、洗濯用液体洗剤と混ぜる。 ごはん:液体洗剤=2:Iぐらい。
- ② ①を、墨の部分に擦り付けて落とすことを、何回か繰り返す。

という工程だそうです。本来は、付かないようにしたい墨ですが、どうしても付いてしまうことがこの先あると思います。その際、各ご家庭の自己責任とはなりますが、もしよろしかったら、生活の知恵として、ご参考になさってください。

